

## **Declaración de Principios**

### **ENCUENTRO POR LA DEMOCRACIA Y LA EQUIDAD DE LA PROVINCIA DE FORMOSA**

Esta Declaración de Principios pretende servir como fundamento ético y programático para la creación del Partido **“ENCUENTRO POR LA DEMOCRACIA Y LA EQUIDAD DE LA PROVINCIA DE FORMOSA (ENCUENTRO-FSA)”** y constituye la base ideológica de nuestro accionar político.

La hora reclama la construcción de proyectos colectivos en los que el protagonismo social sea la esencia de la razón política. Proyectos dirigidos a la edificación de una sociedad más justa, equitativa y solidaria, en la que prime el respeto, la diversidad, la libertad y la participación. Proyectos políticos que inviten a ser parte, que vuelvan a enamorar de la idea de que es posible.

Vivimos en una Argentina que debe profundizar su integración regional; que necesita recuperarse como Nación mediante un desarrollo equilibrado y solidario, en el que se amplíe y apunte la reactivación de sus numerosas fuentes de recursos productivos.

Vivimos en una Argentina que debe profundizar los cambios. Una Argentina que necesita enfrentar sin demoras la desigualdad social que aún persiste y abordar una profunda transformación institucional, que profundice la calidad de nuestra Democracia. Una Argentina que, a pesar de los importantes pasos que se dieron para salir de la crisis, todavía muestra niveles de concentración de la riqueza, exclusión, desempleo y muchos otros que resultan inexplicables al contrastarlos con un crecimiento económico sostenido.

Vivimos en la Provincia de Formosa que afronta graves problemas estructurales, como son: la desigualdad, el crecimiento de sus villas de emergencia, de infraestructura urbana, etc. Una provincia que tiene que abordar un proceso real de descentralización política y administrativa y debatir sus potenciales efectos sobre la participación ciudadana y la transparencia y eficiencia de la gestión. Una provincia que debe abordar y solucionar las cuestiones estructurales vinculadas a la salud, a la educación y al acceso a la vivienda.

Porque tenemos que recuperar el valor de la coherencia en el accionar político, ya que la ética de los fines tiene que corresponderse con la ética de los medios. Porque queremos construir una provincia de ciudadanos y ciudadanas con acceso a todos los derechos y a las mismas oportunidades; una provincia solidaria que ponga en el centro de su agenda la enorme deuda social que padecemos.

Porque es necesario acelerar las acciones para desmontar una matriz económica que, aún con crecimiento, tiende a concentrar la riqueza y aumentar la desigualdad, porque debe recuperarse el patrimonio de recursos naturales y energéticos.

Porque queremos ser protagonistas de las transformaciones que merecen nuestro país y nuestra ciudad.

Porque valoramos a los partidos políticos como espacios esenciales del sistema democrático, que deben volver a organizarse en torno a ideas y recuperar el valor de la coherencia entre sus prácticas y sus fines.

Porque creemos que el Estado es el ámbito institucional ideal e irremplazable para promover, organizar y conducir la búsqueda de las transformaciones que hacen falta.

Porque somos conscientes de que es posible gobernar con coherencia, definiendo políticas públicas transformadoras, desde una perspectiva progresista, nacional, popular y democrática.

Porque sabemos que la honestidad en la política y en la gestión pública no es una opción sino un deber, que asumimos con convicción y compromiso.

Porque estamos seguros de que un futuro mejor será fruto de un esfuerzo colectivo que no admite imposición ni hegemonía de intereses personales o sectoriales y que merece de una actitud democrática amplia y profunda.

Porque no vamos a ceder ante quienes, señalando el mal ejemplo de algunos dirigentes, pretenden alejar a la comunidad de la actividad política, para continuar saqueando cada día a más familias en todo el país.

Porque no debemos ni queremos abandonar a aquellos y aquellas que más padecen, a quienes más sufren la desigualdad, y a quienes muchos dirigentes pretenden transformarlos en clientes en lugar de garantizar su ciudadanía.

Porque no claudicamos en la búsqueda de la Verdad, la Justicia y la defensa irrestricta de todos los derechos humanos.

Porque creemos en una construcción amplia y democrática, que una en la diversidad a quienes compartimos una perspectiva de pensamiento de izquierda, progresista, nacional, popular, o como quiera denominársela de acuerdo a los distintos orígenes y tradiciones.